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Рады приветствовать Вас на страницах нашей студенческой газеты

Вестник Колледжа РГУТИС ! О чем же она будет повествовать? Во-

первых, о жизни в Колледже при Российском государственном

университете туризма и сервиса, , а также о наших талантливых

студентах и не менее замечательных преподавателях, о мероприятиях

и конкурсах, в которых участвуют ребята, о наших победах и успехах.

Каждый из Вас сможет найти здесь рубрику себе по душе: поэзия,

научные статьи и даже интеллектуальные загадки, кулинария.

Это самый первый выпуск газеты. Рубрики будут меняться,

расширяться, а наши статьи становиться с каждым разом все лучше и

лучше. Надеемся, что Вы , дорогие читатели, пройдете этот путь с

нами. У нас еще не такой большой коллектив, поэтому мы будем очень

рады, если Вы захотите присоединиться к нам. Также мы приветствуем 

 начинающих писателей или поэтов, которые хотят поделиться со

всеми своим творчеством. 

По любым предложениям пишите нам на почту PSKrgutis@gmail.com. (не

забывайте указывать ваши данные: ФИО и название группы).

Ждем от вас статей, рассказов, стихов и новых идей! Всегда будем

рады обратной связи.

ДРУГИЕ КЛАССНЫЕ
СТАТЬИ В ЭТОМ НОМЕРЕ:

Участие в WorldSkills

День студента

Интервью с выпускницей

колледжа 

ВЕСТНИК КОЛЛЕДЖА
РГУТИС
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ДЕНЬ СТУДЕНТА И ЕГО ИСТОКИ 

Автор: Ксения  Якимова, группа ТР-19-3

25 января традиционно в нашей стране отмечается День

студента. Не стоит его путать с международным Днем

студенчества, который празднуется 17 ноября. Где же

истоки у этого праздника? Давайте разбираться

вместе.

Если углубиться в историю, то выяснится, что все

началось при Елизавете Петровне. Именно российская

императрица 25 января 1755 года подписала указ об

«Учреждении Московского университета». Сама

история подписания указа начинается с инициативы

Ивана Ивановича Шувалова — мецената,

коллекционера, а, кроме того, еще и фаворита

всемогущей императрицы, и достойна отдельного

рассказа. Известно, что Иван Иванович Шувалов был

покровителем М. В. Ломоносова, выдающегося ученого-

энциклопедиста, первого русского академика.

От имени редакции

хотим поздравить

всех наших студентов

с праздником и

пожелать им успехов

в учебе и во

внеурочной

деятельности, чтобы

на сессии не было

проблем, а весь

материал легко

запоминался!

С момента подписания документа этот

день стал считаться Днем студенчества.

25 января – день святой Татьяны, поэтому

она стала покровительницей всех

студентов России.

Из года в год этот день становится все

популярнее и празднуется все более

масштабно. В период пандемии можно

встретиться со своими друзьями или 

 группой в режиме online или просто

созвониться. Вы можете посетить онлайн-

мероприятия других вузов, различные

картинные галереи или музеи. Можно

даже попасть на концерт любимой

группы или посмотреть интересный

спектакль. XXI век - это век информации и

новых технологий, поэтому перед вами

открыто много возможностей, чтобы

отпраздновать День студента.
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ПЕРСПЕКТИВА

Авторы: Ксения Якимова и Екатерина

Балашова, группы ТР-19-3 и ТР-19-1

У каждого студента хоть раз возникала мысль,

связанная с жизнью после выпускного. Буду ли я

работать по специальности? Получится ли

устроиться в хорошее место? Пригодятся ли мне

знания, которые я получил в колледже? Редакция

нашей газеты решила задать все эти вопросы

выпускнице Колледжа РГУТИС — Екатерине

Макаровой. Девушка окончила учебное

заведение по специальности «Банковское дело» в

2018 году  с красным дипломом. Катя любезно

согласилась поделиться с нами своим опытом.

Также на встрече присутствовала руководитель

специальности Наталья Александровна Волкова.

— Часто бывает так, что при выборе колледжа

или вуза родители принимают решение за

ребенка. Как было в Вашем случае?

— Отчасти за меня тоже решали родители. О

РГУТИС я знала класса с девятого. Так как мне

не хватило на тот момент одного балла для

поступления в вуз, то я решила попробовать и

поступить в Колледж РГУТИС на специальность

«Банковское дело». Я и раньше интересовалась

деятельностью сотрудников банка и мечтала

работать там же. Я очень благодарна родителям

и судьбе, что именно так все сложилось в моей

жизни. Сейчас я ни капли не жалею, что

закончила РГУТИС.

— Почему Вы выбрали именно специальность

«Банковское дело»? Как пришли к тому, что

подали документы в Колледж РГУТИС?

— На тот момент я была выпускницей

одиннадцатого класса, а специальность

«Банковское дело» было единственным, т.е.

выбирать было не из чего. Но если бы я была

«

выпускницей 2020 года, то все равно бы

выбрала данную специальность, так как из

всего списка специальностей она для меня

ближе всего.

— Как известно, за новой открытой дверью нас

всегда ждет что-то неизведанное. Какие новые

возможности открыл для Вас колледж и что

было нового?

—  Была большая ответственность за саму себя,

не было родителей рядом, поэтому я научилась

быть самостоятельной, ставить перед собой

цели и достигать их. Я очень хотела окончить

колледж с красным дипломом, доказать самой

себе, что я все могу, когда захочу. Пока шла к

этой цели, я воспитала саму себя.

— Что было самым трудным в образовательном

процессе?

— Самым трудным, наверное, было написание

диплома, а все остальное -это были лишь

мелкие трудности.

— Вам запомнилась ваша первая практика?

Какие эмоции Вы испытывали? Было ли Вам

тяжело?

— Моя первая практика проходила в банке

«Возрождение». Это было что-то новое, мне

было интересно, но больше всего мне

запомнилась предпоследняя практика. Она

проходила в банке «ВТБ 24». У меня был график.

Я была полноценным сотрудником, занимала

должность администратора зала. Мне было

сложно. Эта была не очень высокая должность,

но все же у меня было полноценное место,

отдельный рабочий стол. Я не просто стояла с

планшетом в руках и выдавала талончики на

входе, а именно направляла людей к

специалистам и помогала решать вопросы,

поэтому было интересно. Также мой

руководитель был заинтересован во мне. Он

все очень подробно рассказал об офисе, где

что находится, как все работает.
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Во время прохождения практики мне дали не

только практические знания, но и

теоретические. Например, мы с

руководителем изучали Федеральный закон

№ 115 «О противодействии легализации

(отмыванию) доходов, полученных преступным

путем, и финансированию терроризма» и др.

— Как Вы смогли реализовать себя после

выпуска из колледжа? Работаете ли Вы по

специальности?

— Да, на данный момент я работаю по

специальности. Мой руководитель практики в

«ВТБ 24» перешел работать в банк «Открытие»

директором. Он позвонил мне, спросил, что я

делаю после окончания колледжа, и

пригласил на работу. В планах у меня было

поступление на очное отделение в

университет, и о работе я даже не

задумывалась, тем более, он предлагал мне

работу в Москве, а я жила в Александрове. То

есть поднимался вопрос о моем переезде. Но

я все же согласилась. Было трудно, так как я

переехала, но жила далеко от работы, но

потом все наладилось. Меня тогда поддержал

папа, он сказал обязательно пробовать, так

как после выпуска сложно устроиться в

хороший банк, а мне еще и предложили

должность старшего специалиста. Мне не

пришлось бы начинать с самого начала. В этом

плане мне очень повезло.

— Какой совет Вы могли бы дать нынешним

студентам и тем, кто только собирается

пополнить ряды студентов Колледжа РГУТИС?

— Я бы хотела посоветовать ставить перед

собой цели, и, чем более невероятными они

будут, тем больших высот достигнет студент. И

неважно, дойдет он до самой вершины или

нет. Также стоит как можно больше со всеми

общаться, принимать участие в различных

мероприятиях, проводимых в  колледже - вузе,

быть дружелюбным. Это в дальнейшем

поможет перебороть страх общения на

собеседовании и общения с клиентами, что

тоже важно.

— Как лучше всего показать себя на

практике в банке, чтобы потом остаться

там работать?

—Надо показать свою
заинтересованность в работе. В моем
случае, я спросила, можно ли будет
устроиться на работу на время
преддипломной практики или же после
окончания колледжа? Мой руководитель
был немного ошарашен, но он обещал
подумать. Просто зачастую так бывает,
что штат полностью закрыт и мест нет.
Также нет смысла устраивать человека
всего на месяц, то есть на время
практики, поэтому было сложно. А так все
зависит от руководителя и от того, какую
практику предложили студенту.  Мне,
например, очень запомнилась практика в
«ВТБ 24», где все объяснили, рассказали,
и я поняла должностные обязанности
сотрудников, структуру работы банка. Я
была воодушевлена.

— Пригодились ли Вам навыки и умения,

приобретенные в нашем колледже?

— Конечно, я очень благодарна
преподавателям за те знания, которые
они вкладывают в нас.
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— Что Вам нравится в работе?

— Больше всего мне нравится коллектив, у

нас замечательный руководитель. Он

постоянно учит нас чему-то, рассказывает

что-то новое, мы развиваемся вместе с ним.

Также «самым-самым» является работа с

клиентами. То, что мы решаем их проблемы,

вопросы. Даже если это займет

достаточно много времени, главное,

человек уйдет довольный, ведь я смогла

ему помочь. Потом он будет приходить

именно к тебе, а не к кому-то другому.

Нравится  отдача от клиентов.

— Устраивает ли Вас нынешняя заработная

плата? Были ли повышения за то время, что

вы работаете в банке?

— Меня устраивает моя зарплата, так как

она у нас состоит из оклада и премии. А

премия все-таки зависит от меня. Если есть

желание работать, то можно получить до 4

окладов еще сверху, то есть премию.

Конечно, если сотрудник ничего не делает,

то он будет сидеть только на окладе. Что

касается повышения, то оно у меня было,

учитывая даже то, что я сразу устроилась

на должность старшего специалиста. Где-

то через год с небольшим меня повысили

до ведущего менеджера-контролера.

—Кем Вы видите себя через 5 лет?

Продолжите ли Вы работать или смените

специальность?»

— На данный момент я продолжу работать в
банке «Открытие», меня все устраивает. Но
через 5 лет, наверное, у меня будет семья.

Мы благодарим Екатерину за столь
интересную встречу и предоставленную
информацию. А вы, дорогие читатели,
можете задать любой интересующий Вас
вопрос, написав его в наш пресс-центр. До
скорых встреч!
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В ЦЕНТРЕ СОБЫТИЙ

Автор: Ксения Якимова , группа ТР-19-3

Всем привет! На связи новостная колонка

колледжа РГУТИС. Здесь мы будем освещать

последние события из жизни нашего учебного

заведения или же подводить итоги месяца.

Именно тут Вы прочитаете о достижениях наших

студентов или же преподавателей, узнаете о

мероприятиях и о другой важной информации. 

Открывая новые возможности
В этом выпуске речь пойдет о чемпионате

WorldSkills. Это международное общественное

движение, объединяющее  людей во всем мире,

которые хотят что-то изменить. Его основная

миссия -создавать условия для людей, которые

хотят профессиональной самореализации,а

также повышение стандартов подготовки кадров. 

Для нас является честью объявить, что студентка

нашего учебного заведения Косаурова Валерия

будет представлять колледж РГУТИС  на 2-ом

этапе VII Открытого Регионального чемпионата

«Молодые профессионалы» (WorldSkills Russia)

Московской области. Конкурс будет проходить с

25 января по 31 января. Валерия представляет  

 компетенцию «Банковское дело». В роли эксперта

выступает  руководитель специальности Волкова

Наталья Александровна. Мы надеемся на победу

Леры и хотим пожелать ей побольше упорства и

терпения.

Почта Купидона
Совсем скоро наступит международный

праздник - День всех влюбленных. Ежегодно в

Колледже студенческий совет организовывал

специальную почту для валентинок и тайных

посланий. В этом году это будет осуществить

проблематично, но мы нашли выход! Если Вы

хотите кого-то поздравить, то просто отправьте

вашу открытку нам на почту

PSKrgutis@gmail.com. Только обязательно в теме

письма укажите, кому предназначается

валентинка, т. е. ФИО и группу, иначе ваше

послание не дойдет до адресата.  Принцип

работы почты такой: вы отправляете нам

открытку, затем мы сортируем все послания,

формируем отдельные папки и на почту каждой

группы присылаем послания, которые им

предназначались. Все письма анонимны, если

только Вы сами не подписали валентинку.

Схема работы точно такая же, как и в реальной

жизни, только через e-mail.
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ТРАДИЦИИ НАРОДОВ МИРА 
Автор:  Ксения Якимова и Ирина Гейгер,  

группы ТР-19-3 и 2ГС-20-1 

Мусорный дождь в Италии

Новый год -  это особенный праздник для каждого

человека. Улицы все в огнях, в каждом доме стоит

давно украшенная елка, а дети и взрослые с

нетерпением ждут своих подарков. Все в этот день

пропитано волшебством. Но подобным образом

отмечают Новый год далеко не во всех странах. У

некоторых  народов этот замечательный праздник

приходится на другие сезоны, а также он

сопровождается своими традициями, которые нам

могут показаться необычными и забавными. Мы

собрали для вас  самые любопытные факты о

праздновании Нового года и Рождества

в разных странах мира.

1.

В Италии очень популярной и необычной традицией

в новогоднюю ночь является выбрасывание хлама из

домов. Старая мебель, одежда, книги, посуда и

прочий мусор летит прямо в окно. Конечно, чаще

всего дело обходится лишь старыми бумагами,

скрепками и тд., но пешеходам все равно

стоит быть осторожнее. Итальянцы верят, что

избавление от ненужных вещей принесет им

счастье и успех в новом году.

2. Избавление от грехов на Кубе

За день до наступления нового года на

Кубе наливают воду во все свободные

емкости. Каждый набирает столько воды,

сколько, по его мнению, грехов он

совершил за год. После полуночи люди

выливают всю воду за порог, избавляясь так

от своих пороков.

3. «Огненные» бочки в Шотландии

В Шотландии праздник Нового года
называется Хогмани. По древней традиции
шотландцы в новогоднюю ночь поджигают
бочки с дегтем и катят их по улицам города.
Таким образом они провожают старый год и
приглашают новый. Если вы пойдете на
новогодний ужин к шотландцу, то не забудьте
взять с собой уголек, чтобы бросить его в очаг
хозяина. Своим жестом вы пожелаете ему
удачи в наступающем году.
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В МИРЕ НАУКИ 

УЧИМ ЛАТЫНЬ С ГАРРИ
ПОТТЕРОМ

Автор: Ксения Якимова , группа

ТР-19-3

С каждым годом английский язык становится все

более востребованным. Он является официальным во

многих странах мира: США, Великобритания,

Австралия и т. д. Но у этого замечательного языка

есть предшественник - латынь. Кто в XXI  веке станет

изучать мертвый язык? Да почти никто… кроме

врачей, юристов, фармацевтов, ветеринаров ,

биологов, лингвистов, священников, историков и

просто людей, которые хотят расширить свой

кругозор. Наверное, к этой группе еще можно

отнести фанатов «Гарри Поттера». Удивлены? А как

же еще можно оценить, а главное понять всю

прелесть заклинаний, которые изучают в магическом

мире? 

Сейчас латынь - это мертвый язык. Но какой же он

мертвый, если его знают столько специалистов? Да,

его уже давно не используют в повседневной жизни,

лишь в научных целях, но и этого вполне достаточно

для обеспечения «жизнеспособности».

Для того, чтобы лучше запомнить некоторые особенности
латинского языка, предлагаю вновь обратиться к Гарри
Поттеру. Многие замечали, что в книгах полным-полно
скрытых смыслов. Например, первое, что Снейп сказал
Поттеру при встрече: "Скажите, что я получу, если
смешаю корень златоцветника и настойку полыни?" На
Викторианском языке цветов Златоцветник
является одним из видов Лилий со значением "мои
сожаления последуют за вами в могилу..." . Полынь
символизирует утрату, отсутствие и большое горе.
Получается, он сказал: "Я глубоко сожалею о смерти
Лили". Настоящие фанаты точно поймут всю глубину этой
отсылки. Надеюсь, что сам Гарри это тоже понял и
оценил . Но есть и другие подобные примеры, которые
легко понять, зная латынь. Обратите внимание, что
фамилия профессора Люпина подозрительно похожа на
латинское слово «lupus»- «волк», вот так спойлер!
Магический помощник патронус — это от латинского
«patronus» , что переводится как «защитник, покровитель».
Возможно, что вы еще замечали такую деталь- многие
заклинания заканчиваются на букву «о». «Акцио»,
«Редукто», болезненное «Круцио»… На самом деле это
все латинская грамматика, которая то и дело
проскакивает  в книгах Д. Роулинг. 
Обычно после лекции следует семинар, чтобы студенты
отработали полученные знания на практике. Предлагаем
сделать вам тоже самое. Перечитайте или пересмотрите
«Гарри Поттера». Теперь вы невольно, но будете
обращать внимание на детали. Желаем вам приятного, а
главное полезного
досуга!

Классическая латынь- на этом языке

разговаривали образованные жители Древнего

Рима.

Предлагаем вам немного расширить свои знания и

поговорить о тонкостях. Во-первых, существует

несколько видов латыни.

1.

2. Итальянская традиция- голос католической церкви.

Как и любой другой язык, латынь подверглась

изменениям. Данная вариация максимально

приближена к современному разговорному

итальянскому.

3. Немецкая традиция-  это произношение, которое

считается академическим в Германии, Австрии и

России. Оно адаптировано под фонетику немецкого

языка.

4. Вульгарная, она же народная, латынь- это

разговорная форма языка, изменившаяся под

влиянием соседних наречий.

5. Научная латынь- на самом деле это и латынью

назвать сложно. В реальности этот вариант языка

представляет собой дикую смесь греческого и

латинского языка. Его использую биологи и медики для

обозначения названий растений, животных, их

органов. На научной латыни нереально составить

предложение, а тем более разговаривать.
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Зима — время

красивой сказки.

Белой и пушистой

сказки. Желаем всем

её познать!

П.И.Р. (ПОДБОРКА ИНТЕРЕСНЫХ
РЕЦЕПТОВ)

КУЛИНАРНОЕ ПУТЕШЕСТВИЕ:
ВОЗВРАЩЕНИЕ В ХОГВАРТС

Автор: Ирина Гейгер и Светлана

Телешова, группа 2ГС-20-1

Зима - это такое волшебное время года,

когда особенно хочется верить в сказку.

Наверное, каждый знает историю про

мальчика, который выжил? Сегодня мы

хотим поделиться с вами рецептом

самого любимого напитка Гарри Поттера

— сливочного пива. Такой напиток

посильно приготовить каждому!

�Ириски — 9-10 штук

�Сливки-33% —10мл

Корица — 0,5 ч.л

Мороженое — 70-100г

�Лимонад—1/2 стакана

Для приготовления нам

понадобится:

Чтобы приготовить волшебный

напиток, нам

надо:

1.Поставить сотейник на огонь,

налить сливки и добавить ириски с

корицей. Можно также добавить

другие ингредиенты. Очень важно

сделать огонь слабым, чтобы

ириски не подгорели. Необходимо

довести массу до густой

консистенции.

2. Теперь нужно снять массу с огня

и дать ей остыть. После в блендере

смешивать готовую массу с

мороженым

3.Далее надо наполнить стакан

готовой массой лишь наполовину и

добавить немного лимонада(чтобы

придать нашему напитку шипучесть)

и перемешивать. Перед тем, как

подать гостям напиток,

рекомендуем украсить его сверху

взбитыми сливками, посыпкой или

сиропом.

4.Приятного аппетита!!!❤ 
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МОЗГОВОЙ ШТУРМ

Автор: Екатерина Балашова , группа ТР-19-1

1.Это государство признало, что Земля вращается вокруг

Солнца, только в 1992 году.

2.В XIX веке туристы Йеллоустона и местные жители закидывали в гейзеры грязную ее.

3. Оксид железа часто встречается в виде красного минерала гематита. Пару лет назад

ученые ожидаемо обнаружили его залежи там.

4.Около четверти населения Земли живет здесь.

5.Иллюзионист Ури Геллер недаром украсил свой кадиллак ими — эти предметы принесли ему

всемирную славу.

Ответы: Ватикан, одежду, на Марсе, Китай, гнутые ложки
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РУКОПИСИ НЕ ГОРЯТ

Автор: Дарья Епифанова , группа ТР-20-2

Несбывшееся счастье
Как бы хотелось спать вечером вместе,

Укутавшись в твою нежную шею,

А ,проснувшись, нам было уютно,

Будто мы и не расходились.

Ты представь -  так бывает, я знаю,

Правда, верить ты не обязан.

Что ж, так бывает, наверно,

Ведь это всё не напрасно, правда?

Мечтать о счастье, которое где-то близко

Также сидит и мечтает, допустим,

Ну, а это всего лишь сказки

 О том самом несбывшемся счастье...

За выпуск были ответственны:

Якимова Ксения,

Балашова Екатерина,

Гейгер Ирина,

Телешова Светлана

Мы в социальных сетях

Instagram  @krgutis_ Вконтакте vk.com/rgutiscollege


